

Internationales weibliches Turnier in Berlin

Autor Falko Ismer-Werner

Drei Medaillen für unsere Ringerinnen



Das 14. Internationale Frauen- und Mädchenturnier rief und alle kamen.

22 Nationen und 250 Ringerinnen traten an diesem Wochenende in Berlin an und rangen an zwei Tagen die Turniermeisterinnen aus.

Vom Schweizer Verband reisten Eveline Löttscher, Miriam Löttscher, Svenja Jungo, Annatina Lippuner und Teamleiterin Monika Kurath in die deutsche Landeshauptstadt. Julia Löttscher (RR Tuggen), Laetitia Muespach (RC Therwil) und Larissa Feyer (RS Sense) reisten über ihre Vereine an (Vereinsteilnahme).

Im Sportzentrum Adlershof starteten die Kämpfe am Samstagmorgen.

Zweimal Gold und einmal Bronze, das stand als Ergebnis am Sonntagabend im Medaillenspiegel der Schweizer Ringerinnen. Jeweils den ersten Platz erkämpften sich **Eveline Löttscher** (Juniorinnen, 57 kg) und **Svenja Jungo** (Kadettinnen, 46 kg). Auf den dritten Platz kam **Julia Löttscher** (RR Tuggen, Kadettinnen, 65 kg).

Weitere Platzierungen:

8. Platz - Miriam Löttscher (59 kg, Juniorinnen)

9. Platz - Larissa Feyer (55 kg, Juniorinnen)

9. Platz - Laetitia Muespach (62 kg, Juniorinnen)

19. Platz - Annatina Lippuner (53 kg, Kadettinnen)

Der SWFE gratuliert allen Ringerinnen für die Erfolge.

[Link zu den Einzelergebnissen](#)